

- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — заместитель директора Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — ведущий документовед архива Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ГЛИВИНСКИЙ Валерий Викторович — музыковед, доктор искусствоведения. E-mail: val@glivinski.com. Персональная страница и веб-сайт: conservatory-ru.academia.edu/ValeryGlivinsky, valeryglivinsky.academia.edu
- ГОРЯЧИХ Владимир Владимирович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доцент Института истории Санкт-Петербургского государственного университета, кандидат искусствоведения, главный редактор журнала Musicus. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- МАЛЬЦЕВ Сергей Михайлович — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, профессор кафедры специального фортепиано Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: smaltsev@inbox.ru
- МАССАРСКИЙ Алексей Зиновьевич — Заслуженный артист Российской Федерации, заведующий кафедрой виолончели, контрабаса, арфы и квартета Санкт-Петербургской консерватории
- МАЧЕЕВСКА Елизавета Сергеевна — аспирантка кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lizaveta.larionova@mail.ru
- ОВСЯННИКОВА Софья Александровна — студентка историко-теоретического факультета Московской государственной консерватории имени П. И. Чайковского. E-mail: sofee-neion@mail.ru
- САВЕНКОВА Анна Андреевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории
- СЛОНИМСКИЙ Сергей Михайлович — Народный артист РСФСР, композитор, пианист, музыковед, профессор кафедры специальной композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения
- СМОЛЬЯНИНОВА Раиса Алексеевна — архивист, библиограф, заведующая архивом Санкт-Петербургской консерватории в 1994–2014 годах
- СУСЛОВ Владимир Владимирович — заведующий фортепианным отделом Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории
- ТАБУРЕТКИН Борис Федорович — доцент кафедры медных духовых и ударных инструментов Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: boris_taburetkin@mail.ru
- ТИЩЕНКО-ДОНСКАЯ Ирина Анатольевна — Заслуженная артистка Российской Федерации, арфистка, профессор кафедры виолончели, контрабаса, арфы и квартета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: idonskaia@mail.ru
- ЦВЕТКОВА Анастасия Николаевна — музыковед, заведующая архивом Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: tsvetasy@yandex.ru
- ЯКОВЕНКО Юлия Юрьевна — музыковед, ведущий концертмейстер кафедры органа и клавесина и кафедры концертмейстерского мастерства Санкт-Петербургской консерватории, старший преподаватель кафедры музыкального воспитания и образования Института музыки, театра и хореографии РГПУ имени А. И. Герцена. E-mail: yulia.soprano@gmail.com
- ЯКОВЛЕВ Игорь Юрьевич — Заслуженный артист Российской Федерации, доцент кафедры медных духовых и ударных инструментов Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: yakovigorussia@mail.ru
- BRAGINSKY Dmitriy — PhD, Deputy Director of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- VARUL Daria — leading document specialist of Archive of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- GLIVINSKI Valery — DSc, PhD, musicologist. E-mail: val@glivinski.com. Personal profile and website: conservatory-ru.academia.edu/ValeryGlivinsky, valeryglivinsky.academia.edu
- GORYACHIKH Vladimir — PhD, Associate Professor at the Music Theory Department of the St. Petersburg State Conservatory, Associate Professor at the Institute of History of the St. Petersburg University, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- MALTSEV Sergey — DSc, PhD, Honoured Art Worker of the Russian Federation, Professor at the Piano Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: smaltsev@inbox.ru
- MASSARSKY Alexey — Honoured Artist of the Russian Federation, cellist, Head of the Cello, Double-bass, Harp and Quartet Department at the St. Petersburg State Conservatory
- MACIEJEWSKA Elizaveta — postgraduate student at the Department of History of Foreign Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lizaveta.larionova@mail.ru
- OVSYANNIKOVA Sofia — student of the Music Theory and History Faculty at the Moscow State Tchaikovsky Conservatory. E-mail: sofee-neion@mail.ru
- SAVENKOVA Anna — student at the Faculty of Musicology of the St. Petersburg State Conservatory
- SLONIMSKY Sergey — PhD, People's Artist of the RSFSR, composer, pianist and musicologist, Professor of the Special Composition and Improvisation Department of the St. Petersburg State Conservatory
- SMOLYANINOVA Raisa — archivist, bibliographer, Head of the Archive of the St. Petersburg State Conservatory in 1994–2014
- SUSLOV Vladimir — Head of the Piano Department of the Secondary Special Music School at the St. Petersburg State Conservatory
- TABURETKIN Boris — Associate Professor at the Brass and Percussion Instruments Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: boris_taburetkin@mail.ru
- TISCHENKO-DONSKAYA Irina — Honoured Artist of the Russian Federation, harpist, Professor at the Cello, Double-bass, Harp and Quartet Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: idonskaia@mail.ru
- TSVETKOVA Anastasia — musicologist, Head of the Archive of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tsvetasy@yandex.ru
- YAKOVENKO Julia — musicologist, the leading concertmaster at the Organ and Harpsichord Department and the Department of Concertmaster Performance of the St. Petersburg State Conservatory, senior lecturer at the Department of Music Education at the Institute of Music, Theatre and Choreography of the Herzen State Pedagogical University. E-mail: yulia.soprano@gmail.com
- YAKOVLEV Igor — Honoured Artist of the Russian Federation, Associate Professor at the Brass and Percussion Instruments Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: yakovigorussia@mail.ru